



先の学校説明会や校長室だよりもありました通り、今年度瑞穂小学校では、「豊かな人間関係」を基盤とした教育活動に重点を置いていきます。

そこで、「豊かな人間関係」を築いていくための様々な取り組みについて、お家の方へ向けた通信を発行することにより、児童の学びと育ちを共有しさらなる連携を図っていければと考えています。心が**ほっと**安らいだり、**ほっと**温かくなったりするような子どもたちの姿をお伝えしていければと思っておりますので、どうぞお付き合いください。

笑顔いっぱい！ 1年生をむかえる会

4月20日に、1年生をむかえる会がありました。

企画委員会を中心となって行った今年度最初の行事です。1年生が学校に早く慣れるように、また、それぞれが**学年を越えて交流**できるようにと、短い時間を有効に使って企画してくれました。



6年生が1年生の手を引いて入場する姿がかわいらしかったです。瑞穂小クイズでは、2年生がたくさん正解し「イエーイ！」と喜ぶ姿に、もうすっかり瑞穂っ子の先輩なのだなあと頼もしく感じました。じゃんけん列車

では、企画委員の思い通り、**学年を越えて交流**する様子がたくさん見られました。勝ち残りがあると3名となった決勝戦では「〇〇！がんばれ！」と、自然とコールが沸き起こり、**一体感**が生まれていました。

そして最後には全員で**一つの輪**になり、手をつないで今月の歌「あの青い空のように」を歌いました。



ニコニコの**笑顔いっぱい**、手と手の**触れ合いいっぱい**の、**ほっと**な時間となりました。